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1 月 7 日に西新宿・割烹 梅屋にて「2017 年を飾る SKi の新年会」が行われました。

参加メンバーは杏里・レイの二人とゲストのかれんちゃん。日本憲吉さんや徳田さん・

富田さん等も加わって、事務所の新年会も兼ねている様子です。着席するなり、自然な

流れで新年会モードに突入。年末年始の出来事や抱負を語っていきます。今年は怖いく

らいダラダラとしていたと杏里ちゃん。お布団から出られなくて、一日中寝ていたとか。

初詣は家族において行かれたけれど、アイスをもらって解消されたとか。怒った時は

スイーツで…の声に「そんな単純じゃない」と怒っていました(^^;)。初夢は見ていない

らしい。昨年は飛んで落ちる夢を見たそうだ。今月は大学の提出物や SKi のイベント事

で忙しくなるので、1 日 1 日を無事終わらせて 1 月 28 日を乗り切るのが抱負とのこと。

正月は再び高尾山へ行ったとレイちゃん。階段で転んだり、川で濡れたりしたらしい。

初夢は高橋さんが出てきたとか。それ以外は覚えていないらしい。昨年は「自由人」と

呼ばれていたけれど、今年は個性をなくさないようにしながら“自由”で迷惑を掛けな

いようにしたいとのこと。年末は紅白を見た後神社に初詣に行ったとかれんちゃん。

元旦は家でお節とカニを頂いて、二日は千住の七福神巡り、三日は祖母の家に行って、

4～ 5日は友達の家にお泊まりに行ったとか。宿題は？と聞かれて「ありましたっけ？」

と苦笑い(^^)。初夢は友達と千葉県に行った夢を見たそうだ。

商店街からカラオケに行こうとして、迷って終わったそうだ。

実際はディズニー以外は千葉に行ったことは無いらしい。

今年は爪を伸ばしたいそうで、深爪から脱却したいとのこと。

最後にアカペラで『お正月』を披露。「今年も応援よろしく

お願いします」と締めて、2017 年を飾る SKi の新年会は終了

しました。

翌日に「お正月を撮っても楽しむ初詣の集い」が行われました。井の頭公園の野外

ステージ前に集合して初顔合わせ･初あいさつを行い、初笑顔を拝みます。参加メンバー

は杏里・レイの二人。お客さんが揃った所で初散歩に出かけます。七井橋を渡ったとこ

ろの売店でアイスタイムで初寒を味わいます。幸せそうにアイスをほおばる杏里ちゃん。

さっそくポラタイムに突入します(^^)。レイちゃんは寒いのが苦手でアイスを辞退して

いたようだ。そのまま井の頭弁財天へ移動して初詣を行います。今回はフード付きの

コートを着たメンバーはいませんでした(^^;)。常香炉で煙を当てて、本堂でお祈りしま

した。近くの東屋に移動して撮影会。初撮りを行います。大きなストールで温かそうな

杏里ちゃん。すっぽり被ったりマフラーにしたりと、変幻自在のアイテムにして変化を

つけています。レイちゃんは個性的なポーズで目を引きます。集合では杏里ちゃんと

一緒にどや顔で決めポーズを取りますが、杏里ちゃんはかなり恥ずかしそうにしていま

した(^^;)。ここから東急百貨店へ大移動。9 階の神田まつや

で初蕎麦をいただきながらトークで初談笑。今日のコート

は長く使っていると杏里ちゃん。小学生の頃から背が高か

ったけれど、中学に入って拒食症になり背が止まったとか。

お節は黒豆が好きとレイちゃん。「それも黒」と突っ込まれ

ていました(^^)。蕎麦もわりと食べれて良かったとのこと。

満足した所でお開きになり、初解散となりました。

レイ・杏里・かれん

レイ・杏里
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同日に吉祥寺第一ホテル 東京ボウリングセンターにて「2017 年第 1 回ボウリング

大会」が行われました。参加メンバーは杏里・レイの２名。OG の片平妃菜子ちゃんの

参加も予定されていましたが、熱を出してお休みとのこと。メンバー二人だけれど、頑

張って廻っていければとのこと。新年初のボウリングで、楽しんで良いスコアを出して

私達を驚かしてと杏里ちゃん。目標はガターばかり出さないようにするとのこと。一個

も出さないのはムリ！と弱気です。レイちゃんの目標は、50点いければとのことでした。

さっそく第１ゲームがスタート。レイちゃんは助走するも、投げる前に一度泊まってし

まいます。ゆっくりとガターレーンに吸い込まれていきます(^^;)。それでもアドバイス

を受けているうちに、見事ストライクを取ることが出来ました。逆に勢いのあるボール

を投げる杏里ちゃん。でもドスンと床に叩きつけてしまうことも。手首の力が弱くて、

支えきれないらしい。第 1 ゲームが終わったところでドリン

クタイム。新しくバーカウンターが出来ていて、美味しく喉

を潤しました。メンバーがレーンを移動して、第 2 戦・第 3
戦を行いますが、時間が来て途中で終了となりました。今回

ガターが少なくて満足と杏里ちゃん。楽しめたので良かった

とレイちゃん。各回の優勝者にはポラを進呈。第 3 戦が無か

ったので、特別賞の最年賞(少)が設けられ、表彰されました。

2階のバイキング･パークストリートに移動して「新年のごあいさつ」が行われました。

今年の「ごあいさつ」は趣向を変えてバイキング方式のお食事会です。ごあいさつ恒例

の夢の話で、寝相がよろしくないとレイちゃん。ベットの下で目覚めたことがあるとか。

幼稚園の頃は何回転もしたり、立ち上がって歩いたこともあるらしい。メンバー交代で

テーブルを移動する杏里ちゃん。カニをどっさりと載せたお皿を抱えて来ます(^^;)。
ツッコミを受けて、無口にならないように頑張るとのこと。疲れて寝てしまうので、

あまり夢を見ないそうだ。たまに観るのは良くない夢で、毒が入ったものを飲んだり、

ステージで歌詞を忘れてうわっとなる夢を見るとか。バイキングの時間はあっという

間でお開きの期間に。バイキングでいろいろな国のご飯が食べれて、美味しく楽しい

お食事会だったと杏里ちゃん。特にプリンが美味しかったそうだ。甘い物はあまり好き

じゃないけれど、ブラウニーが食べれて美味しかったとレイちゃん。これで終わるのは

まだ早いと、旭鮨総本店・吉祥寺東急百貨店 9F 店に場所を移して 2 次会が始まります。

パーティーの思い出で、クリスマスパーティーをしたとレイちゃん。友達とプレゼント

やお菓子を配ったらしい。友達がトナカイで、レイちゃんがサンタのコスをしたそうだ。

評判が良かったとのこと。でも、お返しがなかったと少し残念そうです。こういうイベ

ントで息抜きが出来てありがたいと杏里ちゃん。学校の友達とはあまり外で会わないの

で、「誰かといられると良い」と感じるそうだ。感想では、

今日１日楽しい時間を過ごせたと杏里ちゃん。撮影会でいろ

いろなポーズ出来て楽しかったとレイちゃん。杏里ちゃんが

無茶振りに答えてくれて嬉しかったそうだ。レイちゃんが

撮影会でしっかりとポーズとってくれているのが、成長して

いるなと感じて嬉しいと杏里ちゃん。レイちゃんの活躍を

見守って下さいと締めて新年のごあいさつは終了しました。

杏里・レイ

レイ・杏里
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1 月 21 日から 22 日にかけて、福島密着ツアー「♬白河で蘭・乱・RUN ♬」が開催され

ました。16 時班に東京駅八重洲中央口に集合、今回は新幹線の出発までたっぷり時間が

あるので、ゆったりとトークタイムが行われます。参加メンバーは杏里・レイの二人。

ここ数日寒波が到来していて、これから向かう白河市は－ 12 °の予想とのこと。今日の

服装は間違っていなかったと杏里ちゃん。ダウンジャケットを着込んで重装備です。

福島は初めてで“ままどおる”を買いたいとのこと。カイロを持ってきたので大丈夫と

レイちゃん。舞い込んできた鳩を見て、写真を撮ろうと携帯を取り出していました(^^;)。
行程案内では「行きで酔わない様に」と釘を刺す杏里ちゃん

でした。しばらくして新幹線のホームに移動して記念撮影を

行い旅気分が高揚します。車内に乗り込み座席を反転させて

わいわいタイムが始まります。小二の頃はボブヘアーだった

とレイちゃん。その頃が一番短くて、幼稚園の頃は腰まで

伸ばしていたそうだ。生まれたときからフサフサだったとか。

りあんちゃんと出会ったときは、顔にホクロがあるのが同じで運命を感じたとのこと。

手にもホクロがあって、手相について気になっているようだ。学校の提出物や FC の

会報作成などで、今後しばらくほぼ徹夜状態になりそうと杏里ちゃん。眠気を覚ます

コツはコーヒーとシャワーとのこと。ブラックコーヒーを飲めるようになったおかげで、

カフェに立ち寄ることも増えているようだ。普段は自分でお弁当を作るけれど、最近は

忙しくて作れないからとか。野菜を食べる環境を作りたいので、圧力鍋が欲しいそうだ。

無事に新白河駅に到着。辺りは雪景色で歓声を上げるメンバーでした。まずはホテルに

移動してチェックイン。荷物を置いてロビーに集合、夕食に出かけます。近くの居酒屋

｢北海｣にて夕食タイム。綺麗な雪が見れてハッピーと杏里ちゃん。東京だと積もらない

し翌日には灰色になってしまうので、久しぶりに白い雪の綺麗さに見とれたようだ。

翌週に迫った「ANRI MY BEST 20」に向けて、歌ったことが無い曲もピックアップした

そうだ。普段は落ち着き目の曲が多いけれど、盛り上がる曲も選択している様子です。

でもコールされると照れくさいと杏里ちゃん。初めての時は

ビクッとしたそうだ(^^;)。福島に着いて、久しぶりに雪が見

れて良かったとレイちゃん。良い写真が撮れたそうだ。でも

「寒い」とのこと(^^;)。翌日の公演のためにタンバリンを鞄

に詰めてきたので、揺れる度に音が鳴って恥ずかしかったと

か。楽しい時間はあっという間でお開きの時間になりました。

2 日目は各自で朝食を頂いて 9 時半にロビーに集合、お散歩に出かけます。道路に積

もった雪が凍っている場所もあり、足元を気をつけながら歩きます。新白河駅を抜け、

高原口のバスターミナル待合所付近でトークタイム。夕べは一応寝れたと杏里ちゃん。

ホテルに戻ってから 2 時間程特訓して、レイちゃんが寝た後も MC の確認をしていた

そうだ。部屋の電気を消すかどうかで一悶着があったとか。まだ結構眠いとレイちゃん。

6 時半に目覚めて、雪景色の写真を撮ったとか。そのまま朝食に行ったけれど、その後

また寝てしまったらしい。途中で温かい飲み物を頂けるとのことで、自販機にお使いに

行きます。杏里ちゃんに「しじみの味噌汁」を買って戻ってきます(^^;)。選んでる時が

楽しかったとレイちゃん。記念撮影をしてホテルに戻ります。



- 4 -

チェックアウト後に荷物を預けて撮影会が行われます。

真っ白な雪に飛び込みたいと杏里ちゃん。でも借り物の靴

とのことで、おそるおそる慎重に雪を踏み固めていました。

それでも自然のレフ板に笑顔が輝いています。雪を舞い上げ

たりしてはしゃいでいました。レイちゃんも乗っている様子、

次々と独特なポーズを決めていました(^^)。
撮影会後は高原口の待合所で休憩した後「手打ち中華せきや」に移動して昼食タイム。

平打ち麺がスープを絡めてとても美味しいラーメンをいただきました。ホテルに戻り、

多目的ルームでしばらくトークタイムが行われます。今までに習い事が多かったと杏里

ちゃん。テニスが一番続いたけれど、高校受験で辞めてしまったそうだ。華道とお琴は

おとなしくしていないと行けないので嫌とか(^^;)。「ラジオしましょう」とレイちゃん。

パーソナリティーになって、悩み相談に答えます。「会社に生きたくない」のお悩みに、

「行かなければ良いと思います」と強烈な回答を…。小さい子がてんやわんやしている

のにどう対応したら？の杏里ちゃんの悩みに、「一緒に暴れれば…」との回答を…(^^;)。
続いて声真似で、「クレヨンしんちゃん」のしんのすけ、アンパンマンを披露します。

レイちゃんの十八番だそうだ。続いては観光タイムで白河駅

までバスで移動。小峰城を散策します。まだ新雪が積もって

いる場所を見付け、楽しそうに突入する杏里ちゃん。

「踏みならす高揚感が楽しい～♪」とはしゃいでいました。

自分から地雷を踏みに行く人間とか。三重櫓にも登り、最上

階には可愛い座敷童がいたようだ(^^)。そのまま散策を続け

ます。たいやき屋さんに立ち寄ることになり、「やったぁ♡」と声をあげる杏里ちゃん。

手作りアイスもいただき、幸せそうにしていました。一度ホテルに戻り、タクシーで

鹿島ガーデンヴィラに移動。メンバーは「2017 年白河民主商工会新春の集い」に出演。

それを見学させて頂きました。出番が終わってロビーで制

服ポラタイムを行い、慌ただしく新白河駅に移動。新幹線

に揺られて東京駅に向かいました。個人的にゆっくり出来

たツアーと杏里ちゃん。タンバリンで失敗したけれど、MC
が褒められて良かったとレイちゃん。雪もみれて良かった

とのこと。東京駅に無事到着して、ツアーは終了しました。
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